

Confesiones de Steph

A D□



Capítulo 1

¿Me hace falta el o hace falta sentirme amada?

Hace ya un par de meses esta relacion culmino, y aunque eso era lo que mi corazon anhelaba hoy siento un gran vacio en mi.

Verlo con otras para mi es terrible y doloroso, pero... ¿que hago? yo fui quien tomo la desicion de dejar todo asi, Hoy, me arrepiento, me arrepiento de todo, de haberlo conocido y de amarlo locamente como nunca lo he echo con nadie: Aqui esta el dilema. Aunque me arrepiento quisiera volver a sentir lo que sentia CUANDO ESTABA A SU LADO.

Cada instante con el fue unico y magico, por que recuerdo como el mundo desaparecia para mi y por momentos sentia como solamente me importaba el y mas nada de lo que estuviese a mi al rededor, porque asi fue. Yo me entregue a el y me aparte de todo lo que me rodeaba porque no me importaba NADIE MAS. Nadie mas que el y sus caricias. Falsas, pero me gustaban.

Puede que sea muy masoquista, pero...

¡PUTA VIDA!

No se que carajos hago, no se para que escribo este tipo de cosas cuando lo que tengo que hacer es sacarlo de mi corazon, arrancarlo y olvidarlo. Me hace daño, mucho daño, con tan solo pensar en el estoy mortificando mi vida quedando al borde de la locura por que el daño que el causo es irremediable y aunque el masoquismo y el deseo quieran controlar mi vida no deberia dejarme vencer.

Quizá lo de el y yo no era estar juntos y por un momento creí que el sería mi esposo... ¡Bla, bla bla! Locuras que uno cree mientras se enamora. en fin, el punto es que debo, tengo, NECESITO OLVIDARLO.